

1 月とは思えない暖かい穏やかな 1 日となりました 2024 年 1 月 6 日（土）、神奈川通信三田会の賀詞交歓会・新年会が行われました。辻総務部部長の会議次第の説明の後、竹原会長より年頭のご挨拶へと進みました。冒頭、竹原会長からのご提案により、1 月 1 日の能登半島地震でお亡くなりになられた方々へ黙祷を捧げました。賀詞交歓会には湘南慶友会、横浜慶友会、全国三田会の皆さまを含め総勢 34 名、懇親会には 27 名の参加がありました。以下、簡単に内容紹介をさせていただきます。

1. 日時：2024 年 1 月 6 日（土）15：00～16：50

・賀詞交歓会：15：00～15：20

・話題提供：15：20～16：50

2. 場所：かながわ労働プラザ第 3 会議室

3. 参加者：34 名（伊澤真弓記）

4. 賀詞交歓会内容

(1) 竹原会長より年頭のごあいさつ

皆さん新年明けましておめでとうございます。年の初めの土曜日お忙しい中、話題提供と懇親会にご参加いただき本当にありがとうございます。今年は年初めから散々です。お知り合いの方がご不幸にあわれているかも知れません。ここで 30 秒ほどの黙とうをしたいと思います。

こんな時に行事を行う意義はどこにあるかと問われたら、私どもは「会」ですから「背筋を伸ばして前へ進む」、生きていく課題なり目標を持ち生きていく、そしてより有意義な豊かに生きるための一助として、この会を運営していくと理解をしています。

中田部長の話題提供では、講演を聴き何か刺激を受けて、この刺激の中から次の一歩が出てくると思います。今後は多くの方と相談しながら話題提供を増やしていきたいと思っています。

今日は横浜慶友会、湘南慶友会からも参加頂いています。三田会では「楽しくなければ三田会ではない」という言葉を、絶えず話しています。今日は皆さんと共に楽しい時間にしたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。

(2) 新同好会の発足について（中田塾員部長兼同好会部長）

中田さんより 8 番目となる新同好会「山歩き同好会」の紹介があり、リーダーの佐藤勝明さんより同好会に関する簡単な説明がり、謝礼のお渡しがあった。

(3) 2024 年度神奈川通信三田会活動計画予定の説明（辻総務部長）

5. 話題提供（中田塾員部長）

演題：「鎌倉の中世遺跡「やぐら」と『仁治の禁令』の講演、質疑応答。

なお、会報「日吉の杜」秋号に話題提供の内容が記事として掲載されるため、ここでは割愛させていただきます。

6. 新年会

会場：「東北人家新館」（中華街）

時間：17：10～19：20

参加者：27 名

以上

